



EL MOMENTO POLITICO

Pase lo que pase el Gobierno se presentará el día 2 a las Cortes

Gobierno se presentará el día 2 a las Cortes, sin que le arredren las amenazas de violencia

Siempre circulando con insistencia rumores que hacen pensar en la existencia de dificultades para el Gobierno. Se ha llegado a decir que no se presentará a las Cortes y que se preparan violencias para impedirlo.

Acercar de estos rumores ha dicho un ministro:

—Tenga la evidencia absoluta de que cumpliremos nuestro programa. El día 2 estaremos en el banco azul ante las Cortes, dispuestos a someter a ellas la declaración que se prepara y a pedir los votos de los diputados para la obra legislativa que la Constitución nos impone y aquella otra que el Gobierno considera urgente y precisa. No nos arredra nada de lo que se dice. Si las dificultades han de venir por el camino de dificultades de violencia, las refrenaremos, porque para ello tiene el Gobierno los resortes del Poder, y porque además creemos que nos asiste la opinión.

En el Consejo de ministros es muy posible que se aborde de lleno la cuestión de la declaración ministerial, y al Gobierno no le preocupan en este momento ni poco ni mucho las cuestiones políticas que se quieren plantear para entorpecer la marcha normal de su gestión. El señor Lerroux ha realizado un notorio sacrificio al decidirse a ensayar la posibilidad de gobernar con las actuales Cortes, y éstas serán las encargadas de demostrar su incapacidad legislativa o su conciencia del momento para prestar la debida cooperación al Gobierno. Los que contrigan la responsabilidad de torpedear al Ministerio, sabrán por qué lo hacen. A nosotros no nos preocupan. En cuanto no podamos gobernar en las Cortes nos retiraremos satisfechos, con la tranquilidad de conciencia de que la culpa no nos alcanza. El Gobierno ha dicho ya con toda claridad que no planteará problemas que determinen el apresuramiento de la disolución de las Cortes, pero que tampoco estará en ellas en situación de prisionero. Y esto es todo.

El partido radical socialista catalán continúa autónomo

El partido radical socialista catalán ha dicho en una nota que seguirá con su personalidad propia y autónoma en la vida política de Cataluña, y que para su actuación en la política general española, y ante la división del partido con el que estaba adherido, tomará en su día los acuerdos que estime pertinentes.

Accidente al diputado señor Molina Nieto

Al subir al tranvía en la calle de Fernando VI el diputado a Cortes por Toledo D. Ramón Molina Nieto tuvo la desgracia de resbalar y caer al suelo. Se produjo fuertes contusiones en la pierna derecha, que le obligan a guardar reposo unos días.

Lamentamos el percance y celebraremos el pronto restablecimiento del elocuente canónigo de Toledo.

El 5 de octubre se constituirá el Tribunal de Garantías

El diputado radical Sr. Abad Conde, vocal parlamentario del Tribunal de Garantías, ha confirmado que el próximo día 5 se constituirá este alto organismo constitucional.

Supresión de los jueces especiales

Hay noticia de que muy pronto el Gobierno aprobará una disposición, que le será sometida por el ministro de Justicia, Sr. Botella, en caminata a suprimir de ahora en adelante el nombramiento de jueces especiales. La medida, probablemente, alcanzará a los que se reúnen en estos momentos con ese carácter.

No se sabe nada de amnistía

Hablando el ministro de Comunicaciones dijo a los periodistas que la amnistía que el Gobierno parece decidido a conceder y especialmente de los comprendidos en los sucesos del 10 de agosto, el Sr. Senialó dijo que el fiscal era hombre más que indulgente generoso, y que anoche mismo había recibido la visita del Sr. Marsá, a quien conocía por haber sostenido con él correspondencia particular.

—El fiscal—añadió no me dijo nada de la amnistía, y por lo tanto nada sé.

Un periodista preguntó:

—¿No se trató este asunto en Consejo?

—Les aseguro que no—contestó el Sr. Santaló—. Y yo me niego a seguir a aquellos elementos que sobre este asunto pretenden seguir determinada política.

La crisis económica en Bilbao

Una de las poblaciones que con mayor impaciencia espera las resoluciones que el nuevo Gobierno tome, respecto a importantes problemas que tiene planteados, es Bilbao. La hermosa capital de Vizcaya, centro de industria y riqueza en otros tiempos es quizá la ciudad put to de España que atraviesa una crisis económica como nunca más acentuada, y esto explica la expectación ante las normas que haya de seguir el Gobierno Lerroux. Sin duda, la crisis económica que atraviesa Bilbao puede imputarse en parte a la crisis general que atraviesa España, y que sufren igualmente otros países; pero la política socialista que siguió el Gabinete Azofeifa, y que tanto perjudicó la economía nacional, ha influido en gran parte en la crisis bilbaína.

Por la importancia industrial de Bilbao, y por la repercusión de su industria en toda la nación es este problema de la rehabilitación económica de aquella región uno de los más importantes de los muchos que tiene planteados el actual Gobierno, como consecuencia de una política, es de esperar que desparezca para siempre, pero que en el ínterim que tuvo de vida sólo consiguió destrozar a España moral y materialmente.

Un mitin en Santander.—Discurso del Sr. Fuentes Pila

SANTANDER.—Se ha celebrado con gran concurrencia de campesinos y marineros, el mitin derechista de Miengo Cudón, organizado por la A. R. I.

Presidió el Sr. López Dóriga (R.) y tomaron parte los señores Arce y Fuentes Pila.

El Sr. Alce analizó el proceso revolucionario republicano, atacando la política sectaria y persecutoria de Azofeifa.

Atacó al marxismo y la masonería, defendiendo la formación del frente único nacional.

Expuso el programa de defensa

TEMAS DEL DIA

Hay que revisar la Constitución

Pese a todas las amenazas de los elementos socialistas, el Sr. Gil Robles ha realizado un viaje triunfal por Asturias que ha culminado en el grandioso acto de ayer en Oviedo. Con la palabra clara y precisa que caracteriza la oratoria del jefe de la C. E. D. A., ha dicho el Sr. Gil Robles que hoy que gana la mayoría parlamentaria para ir a la revisión de la Constitución. Ese es precisamente el punto fundamental hacia el que han de ir los esfuerzos unidos de todas las derechas sin diferencia de matices accidentales.

La campaña revisionista iniciada por el Sr. Gil Robles y otros destacados elementos de derechas ha sido siempre acogida con entusiasmo por la gran masa de opinión que les sigue. Porque es que el pueblo anhela ardorosamente que se normalice la vida española en un régimen de derecho igual para todos los españoles; que desaparezcan los sectores que tienen su entronque y justificación en artículos constitucionales dictados por sentimientos de aversión a ciertas clases sociales; que se restablezca la justicia conculcada arbitrariamente por fútiles motivos que se fundamentan en ordenaciones constitucionales; que la religión católica, profesada por la inmensa mayoría de los hijos del país, recobre la categoría a que tiene derecho, siquiera sea por exigencias de opinión mayoritaria, que debe ser atendida si no se quiere lesionar el mismo código democrático cuyo primero y esencial postulado es el respeto y acatamiento a la voluntad popular; que se restituya a las Ordenes Religiosas el ejercicio docente y el predicamento y dignidad a que son acreedoras por sus sacrificios en aras del amor y bien del pueblo; que los ciudadanos recobren la libertad de educar a sus hijos en conformidad a sus creencias y sentimientos católicos, en colegios católicos, bajo la tutela de religiosos que son los mejores y más abnegados educadores, como lo prueba la experiencia; que el clero sea atendido económicamente por el Estado y se redima a los particulares de una carga más que viene a agravar sus muchas obligaciones contributivas; que la propiedad sea respetada íntegramente, apartando de ella las amenazas de atropellos incautaciones, origen de innumerables trastornos y paralización en la vida industrial y comercial del país; que se garantice la paz social para que vuelva la tranquilidad a los espíritus.

Y todo esto que el pueblo demanda con unánime anhelo, declarado ya en elocuentes y alocucionadores ejemplos, no puede ser un hecho satisfactorio mientras no se logre la revisión de una Constitución hecha a medida y a gusto de un grupo insignificante de hombres enfrentados abiertamente con el general sentir del pueblo español. La grandiosa ovación que ahogó las últimas frases del Sr. Gil Robles cuando decía que había que ganar una mayoría parlamentaria para lograr la revisión del Código constitucional es una manifestación clarísima de que la opinión pública siente ese deseo de modificar lo que se estima en oposición al sentimiento tradicional español.

H y que revisar la Constitución. Ese es el primer paso, la primera medida que han de tomar las derechas y por tanto uno de los muchos motivos que aconsejan la unión de todos los católicos.

EL MITIN DEL DOMINGO PROMETE SER GRANDIOSO

¡Campesinos: Acudid el domingo como un solo hombre a la plaza de toros para que ante vuestra unión nadie ose conculcar vuestros derechos y atentar a vuestros intereses!

Es superior a todos los cálculos, aun a los más optimistas el número de personas de todas las clases sociales que han acudido estos días al domicilio de Acción Popular en demanda de entradas.

Cerca de cuatro mil van repartidas en la ciudad a gentes de toda clase y profesión, desde el obrero que al acabar su trabajo acude a Acción Popular a proveerse de su localidad, hasta el aristócrata de raza que desea también con su asistencia al acto dar una prueba fehaciente de lo que es la fraternidad cristiana.

Aun abusando de la hipérbola puede decirse que Avila será como una nueva Covadonga de donde saldrá el grito de la reconquista patria. Una muchedumbre disciplinada que sabe lo que quiere y a donde va; una muchedumbre consciente de su responsabilidad que llenará palcos, tendidos y ruedo de la plaza de toros dando un espectáculo grandioso de entusiasmo y de fuerza, ocho mil almas y un solo pensamiento que acudirán a escuchar a unos hombres que les hablarán, formando un bello triángulo, de Dios, de la Patria y de la Agricultura.

¡Todos al mitin para lograr la liberación espiritual y económica del pueblo español! Para libertarnos de las teorías extranjeras engendradoras de odios. Todos al mitin por Dios, por la Patria y por la Agricultura!

Nuevamente, a ruego de la Comisión, hacemos constar que los asociados a Acción Popular tienen reservada su entrada hasta esta noche a las diez.

También la Juventud de Acción Popular nos ruega digamos que todos los socios deben pasarse esta noche a las ocho por el domicilio social para recibir instrucciones.

religiosa de la A. R. I. Fue muy aplaudido.

El Sr. Fuentes Pila invitó al auditorio a una mediación de recuerdo político cuando se ofreció al pueblo economías frente a los gastos de la Corona, Culto y Clero y Ejército. Analizó el presupuesto nacional, aumentado en 1932 en 1.000 millones y con anuncio de un déficit de 800. Dijo que la revolución fue una estafa política a cuenta de la economía, anulada por el socialismo, y de la soberanía

ACOTACIONES

«Antes de dar el voto a las mujeres el Gobierno dominicano hará un ensayo de elección para ver si están capacitadas.»

Si, esta es una táctica dominicana. El Sr. Domingo también decía que había que mirar si las mujeres estaban capacitadas.

Los únicos que vibran espiritualmente y están capacitados son los radicales socialistas. Pero es por que siguen las orientaciones de la nueva cultura.

Dice «Luz»:
«Españoles: Ahora más que nunca, la R pública o el caos!»
¡Ah! ¿Pero no hay otra solución? Pues la elección no es dudosa.

«En la ciudad de Tampico el populacho se dedica al saqueo.»

«El crecimiento espiritual ha llegado ya hasta Tampico! ¡Qué bien aprovecha el populacho las lecciones de los hombres cumbres!»

«La Agrupación Radical Socialista de Madrid va a deliberar.»

¡Aviso! Enfermeros, boticas, Casas de Socorro. Preparaos.

«Los maoístas van a formar un partido con acción republicana.»

«Pero no están ya bastante partidos? Por falta de palos no habrá quedado.»

De un periódico extremista rojo: «Marcelino Domingo, que antes vivía en modesta pensión, vive hoy en un palacio en el que paga 500 pesetas mensuales. Ha ascendido.»

¡Tome! Como que iba a descender.

Desengañense los extremistas y los que no lo son. Ciertos señores no usan los ascensores ni van a un cargo más que en la subida, para eso montan; pero jamás los emplean para bajar.

Leemos que los dominguistas (esto suena a jolgorio) han recibido, con el ejemplo de su fundador, nada menos que una nueva Ética.

Pues ya nos podemos poner en guardia por si llegan a ponerla en práctica con otros nuevos modos étnicos que nos dejen a todos pérficos.

«Un fabricante ofrece ropas a los vagoabundos que no la tengan.»

Va a resultar envidiable la condición de vago.

«El partido republicano radical socialista dirige un manifiesto a sus organizaciones. Afirma su adhesión inequívoca a una política constructiva, de izquierdas, lúcida, social, audaz e impetuosa, para acometer cuantas reformas contribuyan a establecer principios de humanidad y de justicia en las relaciones económicas entre los ciudadanos.»

Desde luego que por falta de impetuosidad no ha de quedar. Lo peor será si lo hacen con mucho ímpetu y se estrelan. Porque ya ha habido algún radical-socialista que ha visto las estrellas.

«Un incendio destruye en Barcelona unos almacenes de novelas pornográficas que buscaba la policía.»

Hay veces que el fuego es verdaderamente purificador.

vicio de la nación, afirmando que en el concepto corporativo integrador la propiedad, el trabajo, la capacidad de empresa y la cultura deben acatarse con sentido militar de servicio.

El Sr. Gil Robles pronuncia un discurso en Oviedo

OVIEDO.—En el Hotel francés se ha celebrado un banquete monárquico en honor de Gil Robles. Los exremistas repartieron unas hojas incitando a la violencia, a pesar de lo cual el acto transcurrió sin incidentes.

Hicieron uso de la palabra los señores Fernández y Merás y finalmente el Sr. Gil Robles se levantó a hablar en medio de una delirante ovación. Declaró que nada impediría a la «CEDA» proseguir su actuación, y afirmó que las Cortes están muertas a pesar del empeño de algunos en prolongar su vida. Las derechas deben continuar su labor para que en las próximas elecciones logren mayoría a fin de imponer la necesidad de revisar la Constitución. Recordó la noche en que fué aprobado el artículo 26 de la Constitución, y con palabra emocionada, dijo que cuando vió la luz livida del más triste amanecer de su vida juró en su corazón no trabajar jamás con ningún pacto mientras no fuese derogada la Constitución. (Ovación clamorosa.)

Plantea el problema de la unión de fuerzas de derechas, que divide en tres clases: las de tipo permanente, las circunstanciales y las coaliciones con fines electorales.

La primera condición para la unión es garantizar nuestra independencia y a de nuestros candidatos, y los acuerdos deben tomarse con las agrupaciones provinciales y regionales. También es necesario que se reconozcan todos los puestos a que tenemos derecho. Si estamos dispuestos a la unión con fuerzas ajenas es para derrotar completamente a las izquierdas; pero, ante todo, hemos de defender nuestra dignidad y nuestra independencia, porque tenemos fuerzas suficientes para ir solos a la lucha y dar la batalla, no sólo a los izquierdistas, sino también al centro, si es preciso. Hay que puntualizar y hablar claro. Estamos dispuestos a todos los sacrificios sin detrimento de nuestra dignidad ni de nuestro programa porque sabemos a lo que nos obliga nuestra responsabilidad. (Góndes apauso.)

Insiste en la necesidad de fomentar el frente antimaoísta. En cuanto a la actitud de las derechas con el actual Gobierno, será la misma que con el anterior. Termina con párrafos de exaltación patriótica. (Ovación delirante.)

Reunión de la ejecutiva socialista

MADRID.—Ayer mañana se reunió la Comisión ejecutiva del partido socialista, bajo la presidencia del Sr. Largo Caballero.

Interrogados significados elementos de la U. G. T. sobre los rumores de huelga general, los negaron por completo.

Se le preguntó sobre la conferencia que el domingo dará el ex ministro de Trabajo, señor Largo Caballero, y le dijeron que, efectivamente, será interesante, pues desarrollará puntos de vista ante la situación del proletariado en España después de los últimos sucesos.

El éxito de una obra de Pemán

—En el Teatro Bayritz se verificó anoche el estreno del drama histórico de José María Pemán «El divino impaciente».

Fue un éxito, que ante las ovaciones insistentes, al final de la obra el autor dirigió a rubicundas los labios frías, que provocaron nuevas ovaciones.

Rusia ¿Paraíso o infierno?

III

Testimonios de los periódicos

Los hechos referidos y aumentados con nuevos datos pueden verse en la Gaceta popular de Colombia, 19 y 20 julio 1933; en el Comercio Imperial, de 12 y 22 de julio 1933; en el Diario de Ginebra, 1.º de agosto 1933; Le Temps, de 18 de julio 1933; Le Matin, 29 y 30 agosto, etc., etc.

El periódico Le Matin. El Matin cuenta la relación de la señora Marta Stebalo, de origen ucraniano y hoy nacionalizada en América, que ha estado un mes en Ucrania. Visitó Kiev y las comarcas circundantes. «No he visto, dice, más que ruinas lúgubres, una tierra de desolación, una atmósfera de muerte. Los habitantes están cubiertos de apostemas supurantes y despiden un hedor insufragible de podredumbre. Han comido los perros, gatos, caballos reventados, y ahora se alimentan de hojas de árboles, de cortezas, de hierbas. La viajera refiere escenas macabras: cadáveres que se desenterran y niños que se matan para comerlos». En el segundo artículo de 30 de agosto «Le Matin» toma varios recortes de la prensa extranjera que confirman la relación de Marta Stebalo.

El Tcbass de Rumania, 19 agosto: Testimonios de dos obreros checoslovacos que acaban de regresar de la Uoiión de los Soviets y han comunicado sus impresiones en el Club socialista de Praga: «El hambre es terrible en Kiev; yacen las gentes tendidas en la calle y así están muchos días sin fuerzas para levantarse y terminan por morir al mismo. En el mercado de Kiev cada noche aparecen ocho o diez cadáveres desnudos; por la mañana pasan los carros que los llevan a enterrar. En las calles apartadas permanecen los cadáveres hasta su total descomposición. Los tranvías frecuentemente llevan dos o tres personas que peccionan en su interior. En las viles principales grupos de niños piden un pedazo de pan y roban cuanto encuentran».

El folleto alemán: «El hermano en la miseria», da este testimonio: «La carestía fué muy grande en 1921, pero no es comparable con la actual. En muchos pueblos, el 50 por 100 de los habitantes ha muerto. Multitud de casas están vacías y en ruinas».

M. Aucheggen, profesor del Instituto Oriental, informado con testimonios de colonos alemanes vueltos de Rusia, escribe: «En Ucrania meridional y en el Cáucaso del Norte, reina el hambre, que ahora es más cruel que la de 1921. En Khar'kov, los cadáveres yacen en sepulcros. En el distrito de Tangarou una mujer mató a sus tres hijos para comerlos. En Sophievka casi la mitad de los habitantes ha desaparecido a causa del hambre».

El Dr. Otto Schiller, que visitó en la primavera el Cáucaso del Norte: «Desde el otoño de 1932 la alimentación de toda la región ha venido a ser catastrófica. La población disminuye por las deportaciones y por el hambre. Los pueblos deshabitados; casos frecuentes de canibalismo. El número de muertos aumentará en el próximo otoño. Nadie socorre a la gente, las autoridades miran todas estas calamidades con indiferencia absoluta. El hambre es mayor que en 1921, en que murieron cinco millones. Se hubiera podido salvar a todos los hambrientos si el Gobierno soviético no hubiera exportado los cereales al extranjero».

El periódico «Le Temps»: M. Pierre Barbaud, corresponsal particular de «Le Temps» en Rusia soviética, mandó un artículo el 18 de julio: *Vuelta a la gran hambre de 1920* «Ningún comunista serio intentará más negar la grave situación. A principios de abril, el comisario del pueblo para el abastecimiento pudo comprobar el trágico

Sección religiosa

SANTORAL

Día 29. Viernes.—La Dedicación de San Miguel Arcángel. Santos Fraterno, ob; Eutiquio, Heracles, Plauto y Gude-lla, mrs.; Grimaldo y Ciriano, cts. y Ripsi-mes, vg. y mr.

La misa y oficio divino son de la Dedicación de San Miguel, con rito doble de primera clase y color blanco.

CULTOS

En honor de la Sagrada Familia

San Vicente.—La Asociación de la Visita Domiciliaria celebra solemnemente Triduo. Por la mañana, a las ocho, misa en el altar de la Sagrada Familia. Por la tarde, a las seis, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio, sermón a cargo de don Angel Esteban Matilla, beneficiado de la Santa I. C. y solemne reserva.

El precio de la uva en la Mancha

Se ha llegado al fin a una fórmula conciliatoria

En el Ministerio de Agricultura facilitaron anoche la siguiente nota: «La «Gaceta» publicará una orden de este Ministerio, por la que se deroga la disposición transitoria de la de 21 del corriente y se establecen los precios mínimos por que se registrará la contratación de las uvas en la Mancha, con arreglo a los tipos siguientes:

Provincias de Ciudad Real, Toledo y Cuenca.—Valdepeñas, 16 céntimos kilo; Manzanares, 14 céntimos; Las Mesas, 12, 50 céntimos pueblos situados en la línea general del ferrocarril Madrid, Zaragoza y Alicante, 13 céntimos; pueblos situados hasta 25 kilómetros del ferrocarril de M. Z. A., 12 céntimos; los demás pueblos situados a más de 25 kilómetros del ferrocarril de M. Z. A., 11 céntimos kilo.

Provincia de Albacete.—Villarrobledo, 12,50 céntimos kilo; en los pueblos situados en la línea general del ferrocarril M. Z. A., 12 céntimos; en los pueblos situados hasta 25 kilómetros del ferrocarril Madrid, Zaragoza y Alicante, 11 céntimos; en los demás pueblos, 10 céntimos kilo.

Para armonizar los intereses afectados por este problema se establece sobre los precios de uva fijados un margen diferencial en concepto de transformación y beneficio industrial, que, si fuera rebasado por el valor del vino en el mercado durante la segunda quincena de enero próximo, los vendedores de uva percibirán medio céntimo por kilo en cada peseta por hectólitro.

Por último, se dispone también que los viticultores o cosecheros que posean bodegas con cabida vengana obligados a elaborar su propia cosecha.

Fijadas estas normas con el asesoramiento de los representantes autorizados de cosecheros y compradores de uva, estima este Ministerio que mañana mismo, y sin pérdida de tiempo, dará comienzo la vendimia, dando término a este conflicto, que adquirió caracteres de suma gravedad».

Los Vd. EL DIARIO DE AVILA

Inforniano, y ordenó que reservas destinadas al ejército fueran empleadas en socorro de la población civil.

Al hambre se agrega su inseparable compañera la epidemia del tifus, como sucedió en 1920-21. En el Ural se han registrado casos de peste. El Gobierno niega la existencia de tales enfermedades, pero por desgracia, esto no impide el aumento del estrago. En 1920 lealmente el Gobierno declaró la verdad; formó comisiones especiales para luchar contra el hambre y los bolchevistas acudieron a la ayuda internacional. Hoy parece imposible tal sinceridad. La confesión suscitaba esta pregunta: ¿Cómo se ha venido a parar en eso? El Gobierno Stalin ha caído en el atolondro.

S. de F.

Rayos y truenos?

Los hueses socialistas se aprestan a luchar por que el rumbo político no los deje encharcar.

Las ubres que manaban más que el río Jordán se secarán muy pronto o se han secado ya.

Y sin el enchufe y sin ordeñar ya no se resignan ¡qué pena me da! No crean que es broma esta es la verdad.

Llamando a sus mesnadas un Caballero está para en el Parlamento furioso batallar y oír que al Gabinete que con cordialidad formó don Alejandro intentan derrocar.

Es que sin enchufe y sin ordeñar ya no se resignan ¡qué pena me da! No crean que es broma esta es la verdad.

Descargará la nube?

Vendrá la tempestad? Habrá rayos y truenos o no pasará na?

Hay algunos doctores que así lo auguran ya y otros dicen: no es tanto como para temblar.

Si es listo D. Ale desconectará y no habrá descarga de electricidad, cómo? muy sencillo lo ha estudiado ya, con Guerra y con Rocha Iranzo y demás disuelve el cotarro, cosa natural, y no habrá tormenta sino dulce pan.

Lo quiere el ibero pueblo sin igual. Se acabó la farsa volvamos atrás, vamos a las urnas vamos a votar y el que agallas tenga allí triunfará.

Gonzalo Arévalo.

SEMANA SOCIAL DE MADRID

Los Prelados y la Semana Social

La Comisión Permanente ha recibido de los señores Obispos españoles cartas expresivas de adhesión y de aliento para la Semana Social.

Para ella tuvo el señor Cardenal Arzobispo de Sevilla estas efusivas frases: «La grata noticia de la celebración de la próxima Semana Social que ha de celebrarse en Madrid en octubre próximo, según estaba ya previsto por los Rvdomos. Metropolitanos, es muy consoladora en medio de la perturbación social que por todas partes se advierte. El olvido y aún menosprecio de la doctrina social católica no puede dejar de haber producido sus resultados.

Por esto, es de suma oportunidad y necesidad la celebración de la Semana Social Católica que espero en Dios ha de redundar en gran provecho de la Religión, de la Sociedad y de la Patria. Pido a Dios que bendiga a cuantos han de tomar parte activa en la Semana Social y especialmente a los individuos de la Comisión Permanente que la preparan y a los que han de dilucidar los temas de estudio en la misma. No dude que, en cuanto sea posible, se hará propaganda aquí de la Semana Social».

El Arzobispo de Zaragoza expresa a la Comisión Permanente su «simpatía por la labor a ella encomendada y su fervida adhesión a la Semana Social de Madrid» y bendice a las personas y trabajos que en su favor se realicen. El Arzobispo de Valladolid no es menos expresivo «Convencido físicamente—dice—de la importancia de estos actos cuyos resultados anteriores puede palpar, puede usted figurarse el entusiasmo con que he acogido esta idea y el gusto con que he de trabajar para propagarla. Que usted y la Comisión cuenten con mi decidido apoyo a esta obra que bendigo con el mayor afecto y cuyos magníficos resultados han de ser de tanto provecho». Desde el primer momento le prestó calor y aliento el Arzobispo de Toledo. «Tiene desde luego—dice—toda mi simpatía. Cuenta con todo mi apoyo y mi bendición especialísima convencido como estoy del gran bien que de ella puede esperarse». Anuncia que asistirá a algunos actos de ella.

En el mismo tono escriben los demás Obispos. Uno se inscriben como socios protectores, otros anuncian su presencia a las lecciones, todos la bendicen y anuncian que procurarán la publicación del programa, de la Carta fundacional y de las notas de propaganda en sus Boletines y en los periódicos católicos de su Diócesis en los que tengan alguna influencia.

«Fuera desconocer la importancia social católica de la Obra proyectada, no prestarle mi modesto apoyo y mi incondicional adhesión. Hago votos al Cielo por su éxito» —dice—el Obispo de León. «Viéndola encauzada y con garantía de éxito, me adhiero a ella muy de corazón —dice—el Obispo de Vich. Y añade: «Dígnese Dios favorecerla para que en realidad de verdad sea un foco de sólida cultura y un instrumento de evangelización popular». El de Segovia la «anima y alienta a proseguir con interés y entusiasmo en esa laudabilísima labor que tanto ha de contribuir al bien de nuestra Patria».

El Obispo de Victoria es el primero que se inscribió como socio protector. Para la Semana Social que bendice efusivamente y a la que se adhiere «pide al Cielo grandes éxitos». Lo mismo hace el Arzobispo Obispo de Mallorca quien lamenta que sus 75 años y sus achaques le priven de asistir «a actos que habrían de serle sumamente placenteros». En la carta dice el Obispo de Oribuela. «Al lado de las dificultades y sombras —dice— hemos de celebrar que vayan paralelas, rectificaciones y reconstrucciones henchidas de honda renovación». Expresa la esperanza de que las Semanas Sociales sean «foco perenne de irradiación doctrinal e instrumento poderoso de una acción inteligente y fecunda».

La nota de satisfacción por la reaparición de las Semanas Sociales aparece en todas las cartas. Representativa puede ser la que da así el Obispo de Tenerife: «Grandes alegrías recibí—dice entre otras cosas sabrosas—con el anuncio de la restauración de la obra de las Semanas Sociales en España. Estábamos demasiado dormidos y... demasiado egoístas. Excuso decirle que con toda mi corazón me adhiero a la Obra y que haré por ella cuanto pueda. La lástima es que al querer concretar puedo tan po-

El balance del Banco de España

Las cifras últimamente publicadas que, como de costumbre corresponden al sábado anterior, acusan una mayor necesidad de dinero por parte del público, puesto que retiró cerca de 27 millones de pesetas de las cuentas corrientes, aumentó la partida de descuentos en 27,4 millones, y la de créditos con garantía en 203. Únicamente los créditos personales descendieron en cerca de dos millones de pesetas.

El Tesoro público, por el contrario, acusó mayor olgura, puesto que de una deuda para con el Banco de 23,92 millones la semana anterior, pasó a un crédito de 61,36 en la semana última. De esa mejora global de 85,28 millones, corresponden 68,5 a baja del saldo desfavorable de la cuenta corriente plata y 21,64 a mejoras de las reservas para el servicio de la Deuda pública.

En efecto de esas situaciones distintas del público en general y del Ministerio de Hacienda, la cantidad de billetes en circulación bajó en 56,8 millones. Las partidas de garantía del billete presentan un aumento de millón y medio las existencias plata, y una baja de 1,3 en las existencias en poder de corresponsales extranjeros.

Carta de la Ciudad del Vaticano

La peregrinación tradicionalista española. El Papa reconoce la fe de los carlistas y les alienta a proseguir la defensa de sus ideales cristianos

CIUDAD DEL VATICANO, Septiembre 1933.

Más de tres mil españoles se han postrado hoy ante el Soberano Pontífice. Es España una de las naciones que más peregrinos ha enviado a Roma a ganar las gracias concedidas con motivo del Año Santo. Los tres mil personas que han estado hoy en el Vaticano han estado, indudablemente, de las que con mayor fervor han asistido a rendir homenaje a Su Santidad.

La información telegráfica que, seguramente se ha publicado en España, dando cuenta de la llegada de estos leales de la Causa, que lleva por lema Dios, Patria y Rey, habrá permitido conocer su estancia en Roma, y no hemos de repetir en esta crónica.

Si diremos que Su Santidad se ha mostrado muy satisfecho de los tradicionalistas españoles, que durante un siglo no han claudicado ni ante los halagos del liberalismo, ni ante los sufrimientos y persecuciones de que han sido objeto. Son un ejemplo vivo de constancia, de lealtad a sus principios, de hombres fuertes animados por la fe viva que sienten hacia el ideal caballeresco y noble de las tradiciones más puras de su país, que defienden sin temores y por el que están dispuestos a dar hasta su propia sangre.

Cuando Pío XI les ha pronunciado el hermoso y alentador discurso, hemos visto a muchos carlistas conmovirse ante las palabras del Santo Padre. Hombres ya ancianos y otros llenos de juventud, que se ben desafiar a la desgracia, han llorado verdaderamente emocionados ante las palabras llenas de unión que brotaban de los labios del Sumo Pontífice. Señoras y señoritas españolas, sacerdotes perseguidos que tienen en su pecho una hoguera de patriotismo, han prorrumpido al final del discurso en muestras de fervoroso entusiasmo.

Pío XI ha reconocido en los tradicionalistas españoles a los hombres de gran fe, con los cuales serán fáciles las victorias que se obtendrán en el futuro en la noble España en beneficio de la Causa de la Iglesia.

Bien pueden los carlistas españoles desplegar sus banderas, como lo han desplegado ante el Papa, porque ellos serán el gullo que dará gloria y honor a los herederos de aquellos caballeros hispanos, que, en 1870 lucharon en la Puerta Pía, defendiendo la Causa Pontificia dirigidlos precisamente por el Augusto Caudillo, a quien hoy consideran como su soberano.

Salvador Acena

(Reproducción reservada).



¿Siente Vd. cansancio? El cansancio y el decaimiento físico-moral tienen su origen en la ANEMIA cuya enfermedad se combate eficazmente con el insuperable tónico-restaurador larabe de HIPOFOSFITOS SALUD

Por sus efectos rápidos y seguros se recomienda por los médicos y está aprobado por la Academia de Medicina.

Tómelo y recobrará sus energías. De uso en todo tiempo. No se vende a granel.

Grandes existencias y variado surtido DE

Norias de ALAEJOS
Arados de ALAEJOS
Prensas de ALAEJOS
Trilladoras de ALAEJOS
Aventadoras de ALAEJOS
Calzos y bujes de ALAEJOS
En la fundición de ALAEJOS
CATÁLOGOS GRATIS
Los pedidos a Jorge Martín e Hijo (Valladolid)



"El estómago es el manantial de alegría de la vida"

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

AVILA AL DIA

Ecos de sociedad

EL AÑO SANTO

En el Consejo de ministros se han dado medidas para descubrir a los asesinos de un labrador.—El conflicto del agua gas y electricidad en Barcelona

Impresiones de la calle

Ayer continuó siendo el tema de todos los comentarios la amable y graciosa concesión que el Gobierno ha hecho a nuestra querida si que también preciosa ciudad.

Nos acordamos mucho del cuento de la lechera. Todos han oído cuentos y cábalas. Quien las personas... que suponen un aumento grandísimo de ingresos que irán a parar a las cajas registradoras de los comercios, a las bolsas de las amas de casa, a todos. Es el cuento de la abundancia que deja caer sobre nosotros su lluvia generosa... Tantá felicidad nos confunde, y confundidos nos acordamos mucho de la lechera del cuento... ¡Ojalá no nos pase lo que a ella!

Continúan la animación y el entusiasmo ante el grandioso acto agrario del domingo. Gente, muchísima gente, llena a todas las horas los locales donde se reparten entradas.

Según todos los síntomas parece ser que el domingo van a venir a nuestra ciudad muchos forasteros... a no ser que la lluvia se vuelva jabalí e interrumpa el acto.

En fin, aguardemos, que con el tiempo y una caña todo se alcanza.

Arturo Canales

Entarimados del norte, pino rojo. Cementos Cosmos, Asland y Cangrejo.

Castelar, 3. Teléf. n.º 45

Escuela Dominical

Desde el próximo día 1.º de octubre, primer domingo de mes, queda abierta en el piso bajo del Palacio Episcopal la matrícula del curso de 1933 a 1934 de dicha Escuela de 3 a 5 de la tarde en citado local en ese día y en el domingo siguiente.

Sea de desear que el domingo siguiente el de Santa Teresa, día 22, estuviera cerrada y completa dicha matrícula, para que empiece a funcionar normalmente la Dominical en Avila.

Rogamos a las señoras que indiquen a sus sirvientas las ventajas de instrucción y educación que allí se les da, y que procuren dejarlas libres de servicio los domingos, a las horas de escuela, con el fin de que puedan aprovecharse de un medio tan fácil como ventajoso. Las criadas de fuera de la capital, que presten en ella sus servicios, sea cual fuere su edad, todas serán admitidas; pero las naturales de la ciudad deben de reunir ciertas condiciones de edad, y unas y otras ser admitidas y matriculadas por la señorita Presidente.

Esperamos que tanto las señoras instructoras como sus discípulas acudan desde el próximo domingo a la Escuela Dominical y sean constantes en tan buena obra de caridad y de celo.

El Director Espiritual.

SE ARRIENDA la Plaza de Toros de Avila para el día de la Santa, 15 de octubre. Precio y condiciones Saturnino Luengo.

Incendios

En el monte número 78 del colado se ha producido un importante incendio quemándose 200 pines en resaca y ocasionando pérdidas por más de 6.000 pesetas.

Aviso

Se advierte al público en general que los Establecimientos de Carnicería, Salchichería y Pescadería no abrirán los domingos comprendidos desde 1.º de octubre al 31 de mayo, o sea que empezará desde el próximo domingo.

Provéase de los artículos de estos establecimientos los sábados,

Información municipal

Esta mañana ha llegado una comisión del Ayuntamiento de Segovia compuesta por el alcalde, señor Rincón; primer teniente de alcalde, Sr. Muñoz; concejales señores Sáez, Olalla, Gutiérrez y Zuloaga; secretario, Sr. Velasco; interventor, Sr. Lirialdi y arquitecto, señor Pardo, con el fin de enterarse con todo detalle del funcionamiento del servicio de aguas de esta capital para su implantación en la vecina ciudad.

Fueron recibidos por el alcalde Sr. Melero, secretario Sr. Sánchez Díaz, interventor Sr. Eurrech, y administrador del servicio de aguas Sr. Familiar; los cuales informaron a los viajeros con todo detalle del asunto que les interesaba.

Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido curados Balbino Arrobes de heridas en la cara y Basilio García y Prudencio Sánchez de quemaduras en distintas partes del cuerpo que se produjeron cuando trabajaban.

Final de cursillos

Ayer finalizó el primer ejercicio teórico de los cursillos para ingreso en el Magisterio nacional.

Oportunamente publicaremos las listas de los opositores aprobados.

Gabanes confeccionados desde 60 pts. Gabanes cuero Foco, 100 pts. GRAN SASTRERIA ENRIQUE JIMENEZ VAQUERO Reyes Católicos, 40. Teléfono, 31.

Robo de ovejas

El vecino de Diego Alvaro Sarfaino Martín puso en conocimiento de la Guardia civil que de un corral de su propiedad le habían desaparecido varias reses laneras, encontrando a los pocos metros una navaja, por lo que supone que hayan sido sacrificados.

Hasta ahora se ignora quiénes puedan ser los autores del hecho.

SE ARRIENDA

la invernia de Serones. Para tratar con D. Argimiro Montalvo, en Cantinos, provincia de Salamanca.

Denuncias

Como infractor al reglamento de carreteras ha sido denunciado Ricardo Hernández.

Prórroga de plazo

Se ha prorrogado durante todo el mes de octubre el plazo para entrar por las sociedades, tanto patronales como obreras, al Instituto N. de Previsión el cuestionario sobre si podrá incluirse en los beneficios del Seguro de Enfermedades a todos los obreros sin distinción, ya que el asunto es importante y merece un detenido estudio por parte de los proponentes.

Profesor particular

Matemáticas elementales y especiales. Física y Química; teoría y práctica. Cesteros, 5, pral.

ARRIENDO DE PASTOS

de invierno para 100 cabras en la dehesa «El Pedregal» (Padiernos). Informarán en la misma.

En favor de los ciegos

Por conducto de D. Honorio Pérez, de Fontiveros, se ha presentado en la Diputación una instancia de la Federación Hispánica de Ciegos, solicitando de la Corporación provincial la creación de una escuela de ciegos en el Hospital. Parece que la solicitud ha tenido buena acogida y se estudiará la posibilidad de acceder a la petición en los nuevos presupuestos ya que el Patronato pro Ciegos cuenta con algunos asociados en nuestra provincia.

Aniversarios

Hace dos años que falleció doña Francisca Pladado.

También se cumplió en el quinto y sexto aniversario respectivamente de la distinguida señora doña Wenceslao Gutiérrez de Calleja y de la religiosa Sierva de María sor Angela Lolde e Ibarrola.

A las familias de las finadas y comunidad de Siervas de María renovamos nuestro pésame.

De días

Mañana festividad de San Miguel Arcángel los celebrarán la superiora de Siervas de María sor Micaela Zarolaya, la señorita Virginia Mohedano y los señores García Maestro, Rivas y Gutiérrez.

Nombramientos

Han sido nombrados Interventor y tesorero respectivamente de la Delegación de Hacienda de esta provincia el Jefe de Administración D. Antonio Llaguno y el de negociado D. Emilio Ortiz.

Traslado

Para desempeñar el cargo de tesorero de Hacienda de la provincia de Huesca ha sido trasladado a aquella Delegación el de Avila D. Joaquín Salazar.

JOSE M.ª MARTIN SAMPEDRO ABOGADO

participa a sus clientes y amigos su traslado de domicilio y les ofrece su nuevo despacho, de esta capital, en

Pedro de la Gasca, núm. 14, pral. izqda. Teléfono 279.

Ascensos

Han sido ascendidas a auxiliar mayor y auxiliar segundo respectivamente de la Delegación de Hacienda de Avila doña Tomasa San Segundo Puebla y doña Amparo Núñez Gutiérrez. Enhorabuena.

Mejorada

Se halla mas aliviada de su dolencia la señorita Carmen Méndez

Se arrienda

la dehesa de Almarza, en término municipal de San Chirrián (Avila). Para tratar con D. José Alonso Bartol, en Salamanca, calle del Consueño núm. 15.

Solución de un conflicto

Se han reanudado los trabajos de reparación de la carretera de Venta del Obispo a Cebrenos. No obstante esto, debido a lo excitados que están los ánimos entre el elemento obrero, pudiera dar lugar a incidentes desagradables.

La Guardia civil continúa vigilando las obras.

PASTOS PARA OVEJAS

Se arriendan para cuatrocientas cabezas, mojal muy abundante en La Jara. Monroy (provincia de Cáceres). Norberto Domínguez.

Nombramiento

Para formar parte como vocal del comité central de secretarios interinos y oficiales de los Ayuntamientos ha sido designado el oficial primero del Ayuntamiento de Peguerinos de esta provincia, don Joaquín Alburquerque Gavilán.

Registro civil

Nacimientos.—Jesús García Mayor y María del Pilar Pascual González.

Defunción.—Calixto Pérez Hernández.

DEHESA «La Campana» término de Badojos, se arriendan pastos para 800 laneros. Trefer Avila, Pedro Dávila, 2.

La persona que haya perdido un llavín puede recogerlo en la Inspección de policía Urbana.

Visitan al Papa sesenta diputados y académicos franceses y obreros ingleses

El milagro de la sangre de San Genaro

ROMA 27.—El Papa ha recibido a un grupo de sesenta franceses que forman parte del Comité Francia Italia y ha venido hace unos días a Roma. Los franceses recibidos por el Papa son diputados y académicos.

Ha llegado a Roma la peregrinación de obreros parados británicos, que ha organizado el diario católico «The Universe». Los peregrinos son cuatrocientos cincuenta y proceden de Inglaterra, Escocia e Irlanda. Fueron recibidos en la estación de Roma por representantes de los colegios inglés, escocés e irlandés.

Se ha verificado otras cinco veces la liquefacción de la sangre de San Genaro, Patrono de Nápoles, durante el octavario que se está celebrando en la Catedral de dicha ciudad. La liquefacción efectuada ante la muchedumbre conmovida ha tenido lugar los días 20, 21, 23, 24 y 25 del corriente.

San Genaro fué martirizado en el siglo III por la fe de Cristo y su sangre se halla coagulada en dos frascos de vidrio muy antiguos. Este milagro se repite todos los años en la festividad del Santo y es presenciado por innumerables personas.

Cinco enmascarados matan a tiros a un labrador

CORDOBA.—A primera hora de noche, cuando llegaba en su automóvil el labrador, Gaspar Zurita Romero, hijo del publicista agrario D. Antonio, que venía del campo por la carretera de Castro del Río, cuatro kilómetros antes de entrar en el pueblo, cinco enmascarados, que estaban apostados en la cuneta, le hicieron una descarga dejándole gravísimo.

Un amigo que le acompañaba pudo coger el volante y huyó velozmente hasta Córdoba, ingresando en un Sanatorio, donde, al practicarle la primera cura falleció.

El atentado ha causado gran indignación.

Disturbios en La Solana

CIUDAD REAL.—Ayer mañana se registraron unos sucesos en La Solana, por el propósito de varios concejales de impugnar la labor del alcalde socialista.

Concedores de estos propósitos, se reunieron en el pueblo un meros vecinos de ambos bandos, que después de discutir se agredieron, sonando varios disparos.

Resultaron heridos un patrono y dos socialistas.

Se han practicado dos detenciones.

Protesta contra una medida revolucionaria

HABANA.—Una multitud de 60.000 cubanos y españoles desfiló esta tarde por las calles de La Habana, para protestar contra el decreto firmado por el Gobierno, que establece que todos los médicos que ejercen la profesión, pertenecan obligatoriamente a la Federación Médica Nacional.

El tráfico quedó interrumpido durante algunas horas. El palacio presidencial estaba custodiado por una fuerte guardia en evitación de desórdenes.

Por ser sexagenario su suegro, se trasposa un comercio de ultramarinos en la Plaza Mayor n.º 8 y otro de tejidos en Calle la Carretera n.º 3 en Piedrahíta (Avila).

Para tratar con su suegro Sinfiriano de la Lastra

Tip. y Enc. de «Voz» Martín.—AVILA

Consejo de ministros

MADRID 28 430 tarde.—Esta mañana se ha celebrado Consejo de ministros en el Palacio de la Presidencia. A la entrada no hicieron los consejeros manifestación alguna. Al salir dijo el ministro de la Gobernación que faltaban algunos datos de la información abierta para aclarar el asesinato del labrador Gaspar Zurita ocurrido ayer en Córdoba y que fué muerto por unos enmascarados. Añadió el Sr. Martínez Barrios que el Gobierno no consentiría que quedase impune este asesinato, pues no puede tolerar ninguna injusticia, y que había dado órdenes al inspector general de la Guardia civil y director general de Seguridad para que envíen las fuerzas que sean necesarias de ambos Cuerpos a fin de descubrir a los asesinos.

También dijo el ministro de la Gobernación que como consecuencia de este hecho ha sido sustituido el Gobernador civil por el abogado y periodista D. Aurelio Matilla.

La implantación de la ley de vagos

De Justicia se habló de la implantación de la ley de vagos y de la aplicación de la misma con objeto de evitar que en la misma sean incluidos obreros de determinada ideología social como ha ocurrido hasta ahora. También se autorizó al ministro para que redacte un decreto de estatuto con el fin de que lo presente a las Cortes.

El Sr. Botella dijo a los periodistas que había encontrado en muy mal estado el edificio que ocupa el Ministerio de Justicia, y que se había nombrado una comisión para que estudie la implantación de la ley de Vagos.

El ministro de Hacienda señor Lara recabó de los distintos ministros para que el próximo sábado estén en su poder los presupuestos a fin de presentarlos a las Cortes lo antes posible.

De Obras Públicas se trató de la huelga carbonífera y de la aplicación del decreto de 28 de marzo relativo a la Caja de Jubilaciones y paro forzoso, decreto que de ser implantado mejoraría grandemente la crisis por que atraviesa la industria del carbón y evitaría, probablemente, los huecos planteados.

El cambio

—El cambio de la moneda extranjera en el día de hoy y en el mercado de Londres ha sido el siguiente: Libras esterlinas: 37,34 ptas. Dolares 7,91; francos: 46,88 y francos suizos 232,06.

De Barcelona.—Almuerzo político

BARCELONA.—El Presidente de la Generalidad, Sr. Maciá, ha invitado este medio día a almorzar en el típico «restaurant» «Fuente Nueva» al subsecretario de Gobernación Sr. Torres Campaña. A la comida asistieron también el señor gobernador civil y los consejeros de la Generalidad señores Pi y Suñer y Corominas.

A esta comida se la ha dado una gran trascendencia política por creer que en la misma se ha tratado del traspaso de servicios.

La campaña contra la pornografía

—En el Gobierno civil han facilitado a los informadores una nota con la estadística de las novelas pornográficas recogidas durante el tiempo que lleva en el Poder este Gobierno, y que ascienden a un

millón de ejemplares. También se han dado órdenes para que a las nueve de la noche se cierren las llamadas academias de baile que amenazan en convertirse en cabarets. Esta campaña moralizadora que se está realizando desde el Gobierno civil está dando resultados excelentes. Se cree que se ejercerá una gran vigilancia en el distrito quinto para evitar la inmoralidad allí existente.

El conflicto de los obreros del agua, gas y electricidad

—Las empresas y compañías explotadoras de los servicios de agua gas y electricidad han presentado en el Gobierno civil unas bases de trabajo enfrente de las que tienen solicitadas los obreros.

El gobernador, en funciones de árbitro, ha dicho que para decidir deseaba que asistieran a la reunión los representantes obreros. Se cree que se llegará a un acuerdo, toda vez que las bases presentadas por los patronos difieren poco de las de los obreros.

Un tenor en el juzgado

—Hoy ha comparecido ante el juzgado el tenor Hipólito Lázaro para declarar sobre el atropello ocurrido días pasados por el automóvil ocupado por el famoso cantante.

Temas eléctricos

(Continuación)

Pero no es esto todo. A raíz de la adquisición del control de la Sanitiana, la Unión Eléctrica Madrileña, adquirió el control de Saltos del Alberche por cesión del paquete de acciones que poseía la Banque pour Entreprises Electriques de Zurich (Elektrobanque) a aquella sociedad y a un grupo financiero en el cual figuraban el Banco Urquijo, Hispano-Americano y hasta creo recordar, que el Banco Aragón.

Motivo de esta adquisición fué el siguientes; según afirman los verdaderos Saltos del Alberche, como tal sociedad, no podría distribuir en Madrid ni en un radio de cincuenta kilómetros alrededor de la capital; pues a ello se había comprometido en el contrato de suministro que tenía urgente con la Unión Eléctrica Madrileña e Hidroeléctrica Española, y en este caso, para entrar en la Villa, y entonces Cortes, necesitaba no hacerlo por sí, sino por mediación de otra Sociedad meramente distribuidora, único medio hábil de burlar la célebre cláusula prohibitiva. Entonces fué cuando la Banque pour Entreprises Electriques, adquirió una opción de compra sobre el negocio de la Sanitiana y con esta opción en el bolsillo se parlamentó con la Unión Eléctrica Madrileña, la que ante la perspectiva de una competencia y entre venderse o comprar optó por esta última solución, adquiriendo de un solo golpe los dos negocios antes dichos.

Por hoy basta con estas noticias, y tú paciente lector, espera que descorramos el telón, que tan sólo he levantado medio metro del suelo del pimpante escenario eléctrico.

ELECTRON

DR. TEJERINA

Cirujano del Hospital provincial. Consulta de 3 a 6. San Juan de la Cruz, núm. 4

LA GRAN CARNECERIA Y SALCHICHERIA DE Saturnino Luengo

pone en conocimiento de su distinguida clientela y del público en general, que ha dado principio la venta de la especialidad en salchichas que la CASA LUENGO elabora.